
NOVA BASSANO - RS

Gestão municipal 2017/2020 cumpre planejamento com área industrial

Data de Publicação: 16 de junho de 2017

  Gestão Municipal  2017/2020  quer prioridade  com Área Industrial   Gestores Municipais pedem velocidade no
processo de adequação da estrutura, bem como no cumprimento imediato dos acordos entre Prefeitura Municipal e
as Empresas que receberam doações dos terrenos da Área Industrial do Município de Nova Bassano   Na semana
passada, por solicitação do Prefeito Dalla Costa, a Secretaria da Fazenda em conjunto com o Departamento Jurídico
deu início aos processos para o cumprimento dos acordos feitos entre o Poder Público e as Empresas beneficiadas
no projeto. Dentro do prazo estabelecido pelo Poder Público, as Empresas devem obrigatoriamente  providenciar
toda a documentação necessária estabelecida nos contratos do convênio para atender ao estabelecido na época da
doação quanto à documentação necessária, certidões, projetos, prazos, entre outros. Ao assumirem o Município
este ano, Dalla Costa e Maroso priorizaram um problema da Área Industrial que vinha se estendendo por anos.
Depois de várias viagens e reuniões com Corsan, Secretarias do Estado e até com o Governador Sartori hoje, dia 16
de junho de 2017, a caixa d'água foi instalada no local onde deve receber a água para abastecer as empresas que
ali irão se instalar. Toda a parte do material necessário para a distribuição da rede de água (tubulações, dentre
outros) já foi adquirido e a colocação do mesmo será providenciado de imediato, conforme Dalla Costa.


